
Die Niederschrift über die Sitzung vom 01.02.2012 wird einstimmig genehmigt. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth ergänzt, dass Herrn von dem Bussche in der letzten Sit-
zung des Ausschusses zugesagt worden war, seine in der Einwohnerfragestunde gestellten Fragen 
in der heutigen Ausschusssitzung als gesonderten Tagesordnungspunkt zu behandeln. Da zur 
Beantwortung der Fragestellung der Geschäftsführer des FEK, Herr von Dollen, anwesend sein 
wollte und sollte, dieser aus beruflichen Gründen aber an dem heutigen Tag ortsabwesend ist, 
wurde mit Herrn von dem Bussche vorab einvernehmlich vereinbart, den Tagesordnungspunkt in 
der nächsten Ausschusssitzung zu behandeln. 
 
 


